

会報

第2510地区 第11グループ
函館東ロータリークラブ
2023~2024

- 例会場／ホテル函館ロイヤルシーサイド
TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所／函館市新川町1-24 R4TM新川町2F
TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長／吉村昭夫 ●副会長／吉川達也
- 会長エレクト／平井喜一
- 幹事／松井明子 ●副幹事／番場優
- 友好クラブ／長崎東ロータリークラブ

継続と変化、そして希望

2023~2024年度 会長 吉村 昭夫



世界に希望を生み出そう

ゴードン R. マッキナリー
国際ロータリー2023-24年度会長

第3157回 6月4日(火)

本日のプログラム

「困難にどう向き合うか どう支援するか」
見えにくさと盲学校の話

北海道函館盲学校 校長 井上 敬氏

次週のプログラム 6月11日(火)

「理事・役員 退任挨拶」

第3156回例会 2024年5月28日(火) 天候 晴

■ロータリーソング 手に手つないで

■司会 吉村 昭夫 会長

■委員会報告

1、青少年奉仕委員会：番場委員長

子ども食堂への寄付で6月14日に行って参ります。

■幹事報告

1、次年度のロータリー手帳が届きました。事務局のテーブルの上に置いてありますのでお持ち帰りください。

2、長崎東R Cより会報が届きましたのでお持ち帰りください。

「新会員卓話」

小野 一良 会員



私は去る令和3年10月1日付で、神社本庁より大森稻荷神社並びに函館水天宮の宮司を拝命致しました。経歴は、現在59歳、妻ひとり、娘と息子が一人ずつ、孫がひとりります。

私は東京オリンピックも終わり、新幹線超特急ひかり号もすでに走っていた、昭和40年1月に当時父が奉職していた伏見稻荷大社のある京都市にて生まれました。その後、父が大森稻荷神社の宮司を拝命するに伴って函館に参りました。

今は無き函館幼稚園、今は無き大森小学校、現在小倉工務店さんが再開発を進めている今は無き新川中学校、そして函館中部高校を経て、国立千葉大学工学部電気工学科に進学しました。

卒業研究では制御工学を専攻しました。制御工学にはアナログの古典制御とデジタル制御があり、今はほとんどの機械がデジタル制御で動いていますが、場合によってはデジタルの挙動は信用できないということも教わりました。

千葉大学卒業後、日産自動車に技術者として入社しましたが、2週間ほどで肺結核が見つかり、9

月間テーマ ロータリー親睦活動月間

月末まで病気療養というぎまででした。新入社員に課される工場実習は2日半だけ、販売店実習は全くできませんでした。しかし、たった2日半の工場実習でしたが、製造者の責任と知恵の蓄積はしっかり感じることができました。

正式配属先は車体組立のラインを作る部署で、配属直後にはヘルメットと安全靴・保護メガネを支給される部署です。今でも工場のお祓いなどでオイルの臭いをかいだり制御盤のついた工作機械を見るとワクワクしてしまいます。

私の担当は主に設計支援で、図面を書くよりはソフトウェアのプログラミングの方が多く、特に先輩方が作ったプログラムがうまく動かないときのデバッグが得意でした。

私が在籍していた頃の日産は、シーマやBe-1、スカイラインGT-R、シルビアなどバブルに乗って調子の良い時期でした。日産時代にたたき込まれたのは、現場での安全意識と、コストへの意識でした。これは今でも身に染みこんでいます。

大学在学中に神職資格は取っていたのですが、将来も神職をやるのなら、もっとしっかり勉強した方が良いと感じ、日産を4年で退職し、平成3年4月に國學院大學神道學専攻科に進学しました。

神道學専攻科は1年で修了するのですが、まだまだ知識が足りないと思い大学院を受けたところなんとか潜り込むことができました。ただ、大学院に進んでみると周りは宗教オタクの集まりみたいなところで、とても私では太刀打ちできません。なんとか修士号だけいただいて退散しました。

大学院修了後、平成6年春から「奥州一宮」として東北一の参拝者がある志波彦神社鹽竈神社に奉職しました。ここでは1年目は社頭勤務、2年目から退職までの6年間は会計を預かる部署にいました。給与計算や社会保険も担当していました。

平成13年春に函館に戻り、大森稻荷神社禰宜と

継続と変化、そして希望

して神明奉仕して参りました。

北海道神社庁では教化委員として神社のことを皆さんにより理解していただけるような活動を行ったり、平成27年からは函館少年刑務所の教誨師も務めています。現在は北海道神社庁道南支部の副支部長を仰せつかっています。地域では小中学校のPTA会長や、大森町会の役員をやらせていただきました。

ざっと略歴を披露して参りましたが、他の多くの神主さんとは違い、社会に出た最初の短い期間とはいって「技術屋」としてやってきたことが今の私の基礎になっていると思っています。他の神主さんにはない経験をしてきましたので、ものの見方も違っていると思います。それを良い意味で生かしていきたいと思っています。

代々神主の家系～社家といいますが、そのような家系の神主の中には奉仕している神社を自分のものと勘違いしている人もいます。全国で特別な

家系の者が代々奉仕しなければならないという由緒を持つ神社はわずかしかありません。

私はこの地域で育てられ、今まで皆さんと一緒に神社を守ってきた責任を持って宮司を拝命しましたが、大森稻荷神社そして函館水天宮を自分の神社とは思っていません。もちろん小野の神社でもありません。氏子崇敬者の皆さんから神社をお預かりしているだけです。もし私が宮司として不適格ならば、ここにいる責任役員さんが書類を上申すればすぐクビになってしまいます。その覚悟を持って神社を運営して参ります。

これからはもっと厳しい状況になっていくことは間違ひありません。普通の会社やお店なら人の多いところに移転することもできるでしょう。でも神社はそうは行きません。皆さんの知恵と経験の力をお借りしなければやっていくことはできません。これからもよろしくお願ひ致します。

ニコニコボックス

吉村会長、松井幹事、平井会員、新保会員 小野会員、
卓話をよろしくお願ひ致します。

小野会員 久し振りの参会です。卓話がんばります。

黒島会員 ごぶさたしております。まだ元気でいます。

■広告料

労働行政事務代行 原事務所 原隆俊会員

■ニコニコBOX達成率(目標 1,200,000円)

- ・本日14,000円 総額1,098,000円(達成率 91.5%)
ニコニコB O Xで頂いたお金は、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会等の資金となります。ご協力よろしくお願ひ致します。

出席報告

・5月28日(火) 会員36名中 出席25名(欠席11名)

今日の昼食メニュー

中華／炒飯・焼きそばセット

市内他クラブ プログラム

6月 6日(木) 函館RC 夜間例会
6月 7日(金) 函館五稜郭RC 卓話
6月10日(月) 函館亀田RC 卓話

◆ テレフォンサービス 26-3170 ◆

三光工業(株)

林 完治 会員

田家町2-32 電話 41-1504

嶋田・平井法律事務所

平井 喜一 会員

新川町18-12 電話 23-4834